

LOCAL | Infraestructuras

El lunes 5 de octubre dan comienzo las obras de mejora del primero de los accesos al polígono La Vega

Se suavizará la sección longitudinal para evitar el roce de los bajos de los vehículos de grandes dimensiones

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 1 de octubre de 2020 - 16:29



El

próximo lunes, 5 de octubre, darán comienzo las obras de mejora del primero de los accesos al polígono de La Vega desde la A-333 en dirección a Jaén.

Así lo han indicado en rueda de prensa la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y la presidenta del Área de Urbanismo, Marta Siles, que señalaban que a raíz de la intervención ejecutada a principios de 2019 en el segundo acceso del polígono y que, debido al cambio de señalización en cumplimiento de Ley de Carreteras impedía girar a la izquierda a los vehículos que circulaban en dirección a Jaén, fueron muchos los

empresarios que plantearon los problemas que los vehículos de grandes dimensiones y tonelaje tenían en la primera entrada al polígono, debido a que el peralte existente entre la A-333 y la propia entrada hacía que los rozaran bajos de estos vehículos existiendo incluso peligro de accidente.

Según Ceballos, la señalización de la segunda entrada se intentó modificar para que los vehículos de grandes dimensiones pudiesen realizar ese giro a la izquierda, “pero tanto por parte de la Delegación de Tráfico como en cumplimiento de la Ley de Carreteras impedían realizar ese cambio”.

Igualmente, la alcaldesa recordaba en la segunda fase de la ampliación del polígono de La Vega, “se contempla una rotonda de entrada que evitaría este problema, pero esa zona aún no está ejecutada y tendrá que ser impulsada por la junta de compensación de los propietarios de los terrenos”.

Ante esta tesisura, desde el Consistorio se ha planteado una solución que como apuntaba Ceballos, “puede mejorar la seguridad de los vehículos que ahora están utilizando este primer acceso”.

En relación a la intervención, Marta Siles recordaba que esta primera entrada al polígono para los vehículos que circulan en dirección a Jaén, “es un acceso en T, con un carril central en espera para giro a izquierda, siendo el movimiento muy complicado ya que no existe encuentro entre la A-333 y el carril de acceso al polígono, pasando de una pendiente del 2 al 15% lo que provoca el roce de los bajos de los vehículos de gran tonelaje y grandes dimensiones”.

Según explicaba la edil, “para evitar este problema, se elevará la cota de la A-333 unos 10 centímetros rebajándose igualmente el carril de acceso al polígono, para que de esta manera la sección longitudinal sea más suave eliminando ese punto anguloso que dificulta la entrada a los vehículos de grandes dimensiones”.

Como añadía Siles, la actuación, cuyo importe asciende a 50.795 euros, se acometerá tras el acuerdo de colaboración alcanzado con la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio que se hará cargo del asfaltado y elevación del nivel de la A-333, asumiendo el Consistorio la actuación en los viales del polígono y las modificaciones que hay que realizar en imbornales, bordillos y jardinería.

Las obras, que darán comienzo el próximo lunes, tendrán una duración aproximada de una semana, habilitándose provisionalmente la segunda entrada al polígono como único acceso a la zona.